



**Umweltgruppe Süd
Gebiet Stutzingen**

An die Kommunalverwaltung Stutzingen
Rathaus 1
70121 Stutzingen

Betreff: Bau von Windkraftanlagen in Stutzingen

Sehr geehrte Gemeinderät*innen, lieber Jugendrat,

wir haben erfahren, dass zwei geeignete Standorte für den Bau von Windkraftanlagen in der Nähe von Stutzingen gefunden wurden und Windräder gebaut werden sollen.

Mit dem Bau von Windkraftanlagen wird stark in die Natur und den umliegenden Lebensraum eingegriffen. Vor allem wenn die Anlage an einem Waldgebiet gebaut wird, ist dies für die Wildtiere besonders gefährlich. Die Brutplätze der Vögel werden gestört und sie sterben durch den Zusammenprall mit den Rotoren. Auch die Nistplätze von Fledermäusen werden durch Windräder am Wald gefährdet.

Wir fordern Sie auf: Bauen sie keine Windräder in Stutzingen, sondern suchen Sie nach Alternativen! Energie aus erneuerbaren Quellen ist immer besser als die Stromerzeugung aus Kohle, Erdöl oder durch Atomkraft. Aber der Schutz der Natur sollte dabei immer an erster Stelle stehen.

Wenn Sie für die Windkraft-Anlagen stimmen, werden wir diese naturschutzrechtlich prüfen lassen und gegebenenfalls dagegen klagen.

Es grüßen Sie herzlich,

Sofia Laubach, Herbert Richter und Svetlana Gonzalez

für die **Umweltgruppe Süd**